

**Christopher Vogt, MdL**  
Vorsitzender

**Anita Klahn, MdL**  
Stellvertretende Vorsitzende

**Oliver Kumbartzky, MdL**  
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 388/ 2020  
Kiel, Montag, 7. Dezember 2020

Digitalisierung/ Bilanz der Mobilfunkanbieter

## Stephan Holowaty: Funklöcher adé!

Zur heutigen Pressekonferenz von Wirtschaftsminister Bernd Buchholz mit den Mobilfunkanbietern zur Bilanz und Perspektive des Mobilfunknetzes erklärt der digitalpolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, Stephan Holowaty:

„Mit diesem Minister geht es voran: Die Bilanz nach einem Jahr ‚Mobilfunk‘-Gipfel kann sich sehen lassen. Es wurden in der Vergangenheit selten so viele Funkmasten aufgestellt und aufgerüstet, wie im vergangenen Jahr. Das ist eine großartige Nachricht, gerade auch für die ländlich geprägten Gegenden Schleswig-Holsteins. Die bestehenden Lücken im 4G/LTE-Netz werden dank der Anstrengungen der Landesregierung immer kleiner. Das Land stellt für Mobilfunkmasten Landesliegenschaften zur Verfügung, Genehmigungsverfahren werden vereinfacht, Bundesmittel besser abgerufen und eingesetzt. Wir können zuversichtlich sagen: Funklöcher adé!

Wir bleiben natürlich nicht stehen. Das noch schnellere 5G-Netz wird gebraucht – insbesondere im Bereich des autonomen Verkehrs. 5G gehört die Zukunft. Wir unterstützen ganz klar die sehr ambitionierten Ausbaupläne. Daher ist es nur konsequent, auch den Breitbandausbau mitzudenken – Glasfaser muss überall erreichbar sein. Schleswig-Holstein wird bei der 5G-Offensive stark vorangehen und 5G-Vorzeigeland werden!“